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問 加西インター周辺地区に整備する新産業団地の面

積について。

答
地元との調整や市内企業へのアンケートなどによ

り、新産業団地用地としては約 50 ヘクタールの候

補地を検討しています。

問 市道鶉野飛行場線の用地買収と 

工事の進捗状況について。

答
用地については延長約 2,500 メートルのうち平成

29 年度末で約 50％の購入が完了する予定であり、

工事については用地買収に少し時間がかかりましたが、

平成 31 年度完成を目指していきます。 

 

討論【賛成】 鶉野飛行場周辺の道路整備については、
起点終点などの位置や事業の責任主体なども含めての全

体計画を明確するように努力していただきたい。

問 地域少子化対策重点推進事 

業について。

答
ノウハウを持つ民間事業者 

に出会いサポートセンター 

の運営を委託して、出会いサポー 

ターを養成し、結婚を希望する男 

女をマッチングしていただくとと 

もに、ファッションや話し方、話題づくりなど、自分の

スキルを高める講座を実施したり、婚活イベントなどを

開催して、未婚率の改善を図っていきたいと考えていま

す。

問 北条鉄道の車両修繕について。 

答
現在の車両は購入から 15、6 年経過しています。

一般的に車両は、約 40 年使用でき、整備すれば、 

まだ十分使用できるが、15 年も経過すると部品の調達が

困難となってくる。今後、修繕費用 

は、少しずつ増えていくと見込まれ 

ますが、まだ新規車両を購入する時 

期には至っていません。

問 事業費の内訳について。 

答
設計委託料と用地購入費 

を計上しており、用地購 

入費には、（仮称）泉こども園 

用地のほか、将来の移転を見据えた北部公民館建設のた

めの用地も含まれています。

問 こども園の建設予定地について、加西消防署北分

署の近くを選定した理由について。

答
各地区からの中間地点であることに加え、南北と

東西に県道が通るなど、非常にアプローチのいい

場所であることから、この場所を選定しました。

問 新しい大規模のこども園では、小規模園の良さを

取り入れて、生かすことができるのか。

答
小規模園の良さである、地域との親密な関わり合

いを継続していき、地域の行事へ誘っていただく

などの関係づくりを、大事にしていきたいと考えていま

す。 

 

討論【賛成】 加西市全体で幼保施設の統合を進めてい

ることから、加西こども園、北条西こども園と同等に進

められるべきである。 

　施設の老朽化が進んでおり、新しく大きく立派な施設

の中で、のびのびした教育を行ってほしい。 

　子育てを前面に押し出した取り組みを行っていること

から考えると、新しい施設で教育を行っていくことは大

切である。地域の方々にしっかり説明し、意見を聞きな

がら進めてほしい。 

 

討論【反対】 評価されている宇仁のまちづくり協議会
は、活動の原点である子育て施設がなくなると衰退する

ことになる。統廃合によって、人口が増えたところはなく、

人口を増やすことに重点をおき、考え直していただきた

い。保護者や地域からの反対もあり、未だ新しいこども

園への不安が解消されていない。

補正予算

議案第 49 号　平成 29 年度加西市一般会計 
                               補正予算 ( 第２号 ) について

【歳出】

　・企画費（1,990 万 7,000 円）

　　　北条鉄道の車両の修繕等に伴う整備費補助金、 
　　　経常損失にかかる運営費補助金の増

　・市民参画推進費（405 万 6,000 円）

　　　国の交付金を活用した地域少子化対策重点推進 
　　　事業委託料等の増

　・道路新設改良費（2,944 万円）

　　　鶉野飛行場線にかかる調査測量委託料及び用地 
　　　購入費の増等

　・都市計画総務費（1,600 万円）

　　　加西インター周辺地区の新産業団地整備にかか 
　　　る測量設計委託料の増

総務
建設

 
【歳出】

　・児童福祉施設費　5,960 万円

　　　（仮称）泉こども園整備にかかる設計委託料及び 
　　　用地購入費

議案第 61 号　平成 29 年度加西市一般会計 
                               補正予算 ( 第３号 ) について 総務


